



León, 19 de diciembre de 2014

El PSOE denuncia el gasto de 9.559 euros en un cartel para el Paseo de Condesa

- **Diez explica que el dinero debería gastarse en necesidades de la ciudadanía y no en un “despilfarro para gloria del alcalde”**
- **El portavoz socialista demanda una política de gastos acorde a las necesidades de los leoneses**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, critica duramente la aprobación de un gasto de 9.559 para el diseño y confección de un cartel sobre León, Cuna del Parlamentarismo que se colocará en el paseo de la Condesa.

“Es inconcebible que en la situación económica actual del Ayuntamiento se apruebe este gasto sinsentido, sobre todo con la situación económica de miles de leoneses que necesitan que la institución cubra muchas de sus necesidades y no despilfarre el dinero en un cartel a mayor gloria del alcalde y sin más fundamento que una publicidad”, explica Diez.

El portavoz socialista reclamó hace meses información sobre el gasto de la partida de más de 150.000 euros destinada a publicitar León como Cuna del Parlamentario destaca que no existe control de este dinero, que solo aparece como decisiones ya tomadas en Juntas de Gobierno Local, sin ningún control previo para la oposición.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



En este caso, la adjudicación del diseño y confección del cartel se realiza a la mejor “oferta calidad-precio” sin ninguna especificación más. “No dudamos ni del diseño ni de la confección, dudamos de la necesidad de este cartel y de muchas de las actuaciones promocionales en la ciudad de un título que debería darse a conocer fuera, no aquí”, recalca Diez.